
最新疫情延迟开学心得体会 开学心得体会
(模板9篇)

体会是指将学习的东西运用到实践中去，通过实践反思学习
内容并记录下来的文字，近似于经验总结。通过记录心得体
会，我们可以更好地认识自己，借鉴他人的经验，规划自己
的未来，为社会的进步做出贡献。下面是小编帮大家整理的
心得体会范文大全，供大家参考借鉴，希望可以帮助到有需
要的朋友。

疫情延迟开学心得体会篇一

军训是艰苦的，我们是快乐的.

1. 在9月1日，我们全体新生迈着矫健的步伐，踏进了xxx这
个生机勃勃的校园，开始了我们人生中新一轮的挑战。有人
曾讲：“中学的时光好比万两黄金”。在中学的生活中，我
将百尺竿头，更进一步!

抱负是成长的萌芽。高尔基曾说：“一个人追求的目标越高，
他的才力就发展得越快，对社会就越有益;我确信这也是个真
理。”曾记得，小学时，我戴上了红领巾，加入了少先队。
我立志要好好学习，做一名爱祖国、爱科学、爱劳动的好少
年。如今，我已成长为中学生，应当胸怀大志，努力学习，
把自己培养成有理想、有道德、有文化、守纪律 的一代新人。

今年，我校初三的哥哥姐姐们在中考中取得了辉煌的成绩，
为我树立了榜样。刻苦学习将是我初中生活的主旋律。初中
的功课内容增多了，难度加大了，就好似前进道路上的一个
个碉堡，等待着我去攻克。我要将被动学习改为主动学习，
用自己的汗水和智慧推开理想之门。知识在于积累，天才在
于勤奋。我清楚地知道：学习是取得成功的基础，只有青少
年时期努力学习，积累丰富的知识，才能为将来的成功打下



坚实的基础。实践是取得成功的源泉。在掌握知识的基础上，
我们还必须到生活中去汲取养料。奋斗是取得成功的关键。
只有不断奋斗，努力进取，才能使学习和实践的成果得以充
分展示。

新学期已经到来，我会带着美好的愿望，以最饱满的精神去
迎接新的挑战——用勤奋去攀登智慧的高峰，用知识的钥匙
开启成功的大门!今天，我以进入xxx为荣。

疫情延迟开学心得体会篇二

周四下午三点，我们新华路小学举行了隆重的开学典
礼。1—6年级的同学们都兴高采烈地排着整齐的队伍，走向
操场。

第一项是鸣炮奏响，我还没做好心理准备，炮就“噼里啪
啦”的响了起来。把我吓了一大跳!

“第二项，张校长献词!”一上来，我们就把雷鸣般的掌声送
给了张校长，同学聚精会神的坐在地上听。张校长说完了，
我们把掌声又有一次送给了她。听了张校长的话，我感触很
深：我以后要好好学习，天天向上，听爸爸妈妈和老师的话。
在学校团结同学，帮助同学和朋友。之后还有宋校长和乔主
任等优秀老师和学生讲话。

开学典礼最激动人心的时刻到了，学校的领导要为优秀的老
师颁奖了!同学们都在猜荆老师会不会得奖，当主持人念著名
单时，我们精神抖擞的听着。“耶”——一阵兴奋的声音就
突然喊了出来。我们荆老师是优秀班主任!看见老师们在台上
的笑容是那样灿烂，同时，我也在心里默默地替老师们高兴!

下面是给学生们颁奖，这时，我格外的高兴，因为得奖的名
单里有我。我看着一二年级得奖的小朋友们都洋溢着自己纯
真的笑脸，骄傲的向大家挥挥手。三四年级得奖的同学们自



豪的站了起来。到了我们五六年级的哥哥姐姐们了，我们要
给他们做个榜样!主持人念到我名字的一瞬间，心里有说不出
的自豪，我迅速地站了起来，向前面的弟弟妹妹们挥了挥手。
当奖状递到我手里的那一刻，我高兴得真想跳起来!我的好朋
友们也获得了“阅读小能手”，“写字小能手”的称号。

开学典礼虽然结束了，但我的心却久久不能平静。

疫情延迟开学心得体会篇三

2018开学典礼心得体会1 经过了一个平安、愉快而有意义的
寒假，我校的师生满怀着新的希望迎来了新学期，并于 3月4
日下午顺利举行了开学典礼仪式。

会上，表彰了上学期考试的前三名学生和三好学生、优秀班
团干部，向获优胜奖的教师颁发了奖金。

总校靳校长高度概括和总结了我校过去一年来所取得的辉煌
成绩，这些成绩概括成四个方面：一是办学水平上了新的台
阶，二是教学业绩有新的突破，三是德育活动彰示新的特色，
四是学生管理涌现了很多新典型和榜样。

最后，丁校长针对本学期德育教育主题“诚信”，对学生提
出几点意见。要求我们全校师生在新的学期、新的起点上有
新的设想、新的目标、新的突破，创造新的辉煌。并提出四
点具体要求：那就是要学会学习、学习做人、学会关心、学
会惜时。

一个小时的开学典礼，在热烈的掌声中画上了完美句号。相
信，良好的开端必定带来巨大的成功，在全校师生不懈的努
力下，司徒小学一定会赢得更加灿烂辉煌的明天。

2018开学典礼心得体会2 今天，我们学校举行了“践行北京
精神 争做四好少年”为主题开学典礼。我们踏着春天的脚步，



迈着轻盈的步伐开始了新学期的生活。

开学典礼上，青年团员教师代表讲述了丰台五小优秀教师的
感人故事，那些故事正是践行“北京精神”的最好写照。其
中，我印象最深刻的是高宇老师介绍的李晓灵老师的感人故
事。徐老师又细心、又耐心地照顾班里一个特别不爱学习的
学生，那个学生不但每天别的同学写作业他不写，还哭着喊
着要回家找妈妈。徐老师觉得这样下去不是办法，所以采取
了冷处理，她每天就扶着那个学生的手写作业，渐渐地那个
学生不在哭着喊着要回家找妈妈了，她能自己独立完成作业
了，后来即使老师外出学习她也能表现的很好了。我觉得是
徐老师用真情感动了她，使她能健康的成长。我要向徐老师
学习，用自己的实际行动践行北京精神。

我要不断学习，深刻理解爱国、创新、包容、厚德的含义，
争取做一名四好少年。

2018开学典礼心得体会3 周五那天学校举行了隆重的开学典
礼，校长和领导们进行了讲话，对同学们提出了新学期的期
望。

在领奖的时候，我有点儿紧张，还有点儿兴奋和期待。第一
次给我发奖的是刘浩天校长。得到奖状我感到非常高兴，甚
至还有点儿自豪。我当时想如果再能得个奖那该多好啊！我
领奖回来刚刚坐到座位上，苗苗老师又叫我去领奖，老师说
第二个奖是作文竞赛奖，我竟然真的第二次上台领奖了，我
心里都要乐开了花儿！领奖的同学都挺高兴的，我想那些没
领奖的同学应该很遗憾吧。

等到领奖全部结束后，大队辅导员老师宣布我们可以看一场
电影，当时全班同学都轰动了，我们简直太兴奋了！有的同
学还以为是一场动画片呢，可竟然是一部名叫《上学路上》
的电影。我比其他同学都兴奋，看得非常投入。我觉得电影
越演越有意思，简直比《猫和老鼠》都有趣。



回来的路上，我还非常留恋这次活动，我心里想虽然开学典
礼时间有点儿长，但还是很值得的。爸爸妈妈看到我的奖状
非常高兴，我想以后我还要争取得更多的奖状，下次开学典
礼我还要上台去领奖。

2018开学典礼心得体会4 刚度过一个愉快的春节假期，又迎
来了一个充满挑战的新学期，南郊小学全体师生个个精神饱
满，神采飞扬，迎接新学期的到来。2月18日上午，我校举行
了春季开学典礼。

典礼上，蒋校长代表学校向全体师生，祝贺新学期的到来，
并向同学们提出新学期的期望：希望同学们在实践中养成读
书、文明、劳动等良好的习惯，将学习的行动，收获成一种
习惯。接着，教师代表刘志强老师倡导学生们努力学习文化
知识，在新学期中取得良好的成绩，养成良好的品德，做一
个懂礼貌，讲文明，有道德的南郊人。最后，优秀学生代表
倡导学生做一个感恩、追梦、勤奋、健康快乐的人；遵守校
规校纪，建立良好的校园环境和校园风气，让学校更加的美
好。

开学典礼简短却又充实，也希望在这充满春意的新学期中，
全校师生共同努力，创造更美好的明天。

疫情延迟开学心得体会篇四

是新的学期，注定也是不平凡的学期，因为这次，我们不再
是坐在教室听老师讲课的学生，我们成了为学生传输知识的
新老师。

开学伊始，相信我们都是满怀希望与憧憬的，我们对未来充
满希望，对接下来的教学生涯也有无限向往。我也对新生活
有很多很多的期待。

当我真正地迈入课堂走上讲台，面对七十三张稚嫩童真又洋



溢着欢乐笑脸的再青春不过的脸庞，我由衷觉得欣慰又激动，
同时，压力也在无形中一点一点地蔓延。

看到这些孩子的笑脸，总觉得自己觉得充满了活力，就像每
次总会有小男孩在我到教室之后跑过去问我，“老师用不用
把昨天收上去的练习册抱回来，我替你去抱!”每次发作业本
也都是很积极，总是好几个孩子围过来“老师我帮你
发”，“老师我帮你发!”最感动的一次是那次上完语文课在
班里收作业，一个小男孩悄悄溜到我的后面轻轻给我捶背，
我诧异的扭头看他，孩子有些腼腆地说，“老师我给你捶捶
背，我最喜欢给老师捶背了!”，“老师你坐那里吧!那样我
能够着。”内心一股暖流流过，多贴心的孩子们，虽然他们
只有八九岁，但他们总是喜欢分享，喜欢不计回报的帮助别
人，他们拥有最简单的童真和最干净的心思。

孩子的喜怒哀乐都很单纯，平时上课时会有学生举手打报告说
“老师他用桌子挤我!”“老师___又骂我”……教小孩子，
上课就会遇到这样的苦恼，总是忍不住去大声斥责他们，不
管谁对谁错我都会去批评，可后来想想这就是孩子的真性情，
也许我们更喜欢听话懂事乖巧的好孩子，可过度的压制就会
把我们的孩子变成一个个学校教育下的标准模子。

孩子给我们的启示和感动是说不完的，我们总可以从他们身
上学习真诚，感恩，奉献。

疫情延迟开学心得体会篇五

这个新学期对我来说，有着不同的意义和感受。因为这是我
进入中学的第一个学期。面对这么多新的事物，让我感到新
鲜又陌生。比起以前小学的校园，xx中的校园仿佛是一个大花
园，漂亮的教学楼，宽敞的教室，让我们在这里畅游知识的
海洋，与老师和同学们学习一个个新知识，探索一个个新疑
点，解决一个个新问题。



在校园许多的建筑中，我最喜欢的要数那个很大，宽敞的风
雨球场了。远处望去，一个巨大的红色的三角形屋檐，是那
样醒目。每当课间，放学，都会有许多的同学到风雨球场上
打球。听老师说，这是xx市最大的风雨球场。可以容纳全校
几千名师生在里面开会。无论是烈日当头，还是大雨倾盆，
都能方便的在风雨球场中招开会议。如果上体育课，还可以
容纳六个班的学生在球场里做体育锻炼。

校园中除了风雨球场还有地理园、植物园、小花园等建筑，
它们都是那样的美丽新奇，让我们在紧张的学习后，可以放
松一下心情，投入花草树木的怀抱之中。面对新的班级，老
师和同学，我感到很高兴。仅管我们还不大了解，对老师的
新教学方式还不太习惯。但我们都在尽自己的努力，多交朋
友，多谈心里话；回家后，我们勤奋学习，按老师的要求把
作业练习认真完成。

在许多的新老师中，给我印象最深的是语文老师。我觉得她
上的课有一种独特的风格。以前的语文老师注重作业，练习，
让我们从作业中去找方法。而中学的语文老师注重说和表达。
上课时，让我们把自己的感受说出来，有不懂的地方可以尽
情的问，与同学一起讨论解决。而不是仅仅让同学们从作业
中去找答案。而是在讨论中寻求真谛。所以，以前并不太喜
欢语文的我，已经被文学的魅力深深吸引，开始对语文这科
目有了新的认识。

下课时，同学们有的尽情玩耍，有的围在一团好像在议论着
什么，有的安静的坐在位置上阅读书籍。这些画面对我们来
说都是再平常不过的了，这一切一切，正是说明了同学们由
陌生人变成了好朋友，慢慢地已经熟悉了中学的生活。融入
了新的大家庭里。说到这，我已经感受了许多“不一样”，
它们像一扇门，需要我们走进去，去适应，去学习。新的校
园生活是一扇门，每一个学科是扇门，将要面对的困难也是
一扇门。我现在要做的就是走进这一扇扇门中，打造出一个
新的自己。让自己尽快的成为一个让老师、同学们满意的中



学生。

新一段的生活已经翻开了首页，请我们拿起笔描绘自己新学
期的篇章吧！

疫情延迟开学心得体会篇六

还记得三年前，咱们还是学校里最小的小弟弟、小妹妹，现
在咱们已经成为实验最大的大哥哥、大姐姐了。咱们初三了。

作为初三的同学，初中旅途咱们已走过了三分之二。回首咱
们一起走过的那些快乐的日子，咱们不得不感叹岁月如梭，
仿佛昨日咱们才踏进实验中学的校门，在校园里好奇地东奔
西跑，今日已经坐进了初三的课堂。六年级的军训，七年级
的志愿者服务，八年级的红色之旅，都将会成为咱们记忆中
难以抹灭的时刻。咱们在操场上撒欢，在实验室里做实验，
在教室里积极思考发言，咱们成长着、汲取着，度过的是一
段充满活力的岁月。

在学校的每一分每一秒都是不同的。然而进入初三后，课程
多了，学业负担重了，这样咱们就更应该合理利用每一分每
一秒的时间，以百分之百的精力投入到学习中。

有人说，初三是条汹涌的大河，但只要咱们紧握理想的船桨，
划过去，就能欣赏到美好的风景。的确如此，也许咱们会觉
得初三的生活会非常枯燥、无味，但只要咱们真正懂得了学
习的目的，紧张的学习就不枯燥了，就像咱们经常说的“那
是一种吃到苦而又不觉得苦的境界”。

疫情延迟开学心得体会篇七

新的学期开始了，迎来新的挑战。刚来到这所幼儿园，对里
面的一切事物、环境都不了解。当一个人面对一个新的环境
时，不免有些紧张和无所适从。



小e班，是我初进的班级。参加了一天小班的亲子活动，陪同
家长和幼儿一起玩游戏，共同努力让幼儿能早适应幼儿园里
的生活。家长也很配合，很亲切。当时感觉我们就像一个大
家庭一样，很温馨，使我的心情轻松了。第二天中午，主任
找了我，又重新安排我去了中班。说真的，当时我的心情真
有点不开心，刚刚认识了这班小朋友和适应了这个班级，一
下又要重新去认识与适应了，心情有点焦虑。但想着园里的
需要，整理一下自己的情绪，还是带着笑容到了中a班，一看
到这个班的班主任但老师就有一种熟悉的感觉，温暖，和蔼
可亲。再看看班里的孩子都非常的可爱，很乖巧，让人打心
眼里喜爱他们，之前心里的焦虑和陌生感也就一扫而空了。

虽然来这个班级才几天，对小朋友们的了解不是很多，但跟
他们在一起的时间很开心，很期待和他们以后一起快乐学习、
生活的日子。同时我也相信以后在这个班级里跟着但老师我
会学到很多东西。

班里的环境摆放得很好，每个孩子都可以在这里开心、快乐、
健康的成长。看着他们游戏、玩耍、上课、看书操作的时候，
就吸引着我去了解他们，去和她们一起玩耍、开心，一起欢
笑喜悦，一起读书、学习。

轮到但老师上课时，我会坐在小朋友旁边和他们一起学习。
看着一张张可爱认真的小脸，心里忽然很羡慕他们，真想变
得和他们一样小啊！那样我也会很幸福，呵呵！不过现在呢，
只要和他们在一起，我就像小孩子一样非常开心。

非常感谢和我一起工作的老师们的照顾和支持。我们将会是
温馨的一家，一起带好我们的孩子！

疫情延迟开学心得体会篇八

父母是我们的第一任老师，相信也是影响我们最多的老师之
一。父母教会我们的每一件东西都体现在了我们的生活当中，



细细思量，我们从小养成的习惯，我们的一言一行，可能都
是父母教给我们的。

就如同节目中第二讲，容祖儿讲的自己的故事一样。容祖儿
说有礼节有礼貌的孩子才会受欢迎。她的妈妈教导她要把自
己打理得干干净净，吃饭夹菜要有规矩。家里等长辈来了才
能吃饭，不能翻来翻去。很多小习惯令容祖儿受益终生。在
我家，也是一样很重视礼仪，起床之后就好把自己收拾好，
不能乱七八糟穿着睡衣就到处乱晃;吃饭的时候不能发出声音，
要用公筷;要尊重长辈，遇到长辈要先问好……很多东西都是
从小耳濡目染养成的习惯，这些习惯就这样影响我们的一生。

开学第一课教会我们思考更多，我相信更多家长也更加懂得
了言传身教的重要性，而同学们能够回忆起更多父母教自己
懂得的点点滴滴。我们和我们的爸爸妈妈在一起成长，他们
在不断学习如何教育子女，而我们正在不断学习如何成长成
一个爸爸妈妈所期盼我们成为的人。

开学了，我们全国中小学生共同收节目里说到的最美老师邓
丽老师、最美司机吴斌叔叔、最美战士高铁成……他们用勇
敢、正义以及无私为我们筑起一道最美的风景，他们的故事
让我们非常感动。

在第二课创造美中，听到焦刘洋老师分享她20xx年的游泳生
涯的心路历程，让我非常惊讶，原来冠军背后隐藏着那么多
不为人知的艰苦，想到自己刚刚到兴趣班学画画、书法时是
多么的热情和认真，但是没去多久就越来越没劲了，虽然爸
爸、妈妈经常鼓励我要坚持下去，但是我还是会推三阻四的，
跟起焦刘洋老师相比，我真是惭愧得无地自容。焦刘洋老师
说：“兴趣也许是最大的动力，却不一定是持久的动力”，
这句话提配了我为了达到一个美丽的高峰，达到一个美丽的
目的地需要付出很多的努力和汗水。坚持才能实现自己的梦
想，只要我们坚持就一定会成功!



在第三课传递美里，我认识了最美司机吴斌叔叔，他是一个
普通的大巴司机，却做出每一个人都做不到的事情，成为了
杭洲人民心中的“平民英雄”。虽然他离开了我们，但是他
那种高尚的心灵美永远留在我们心中。在我们生活中，虽然
做不到像吴斌叔叔那么伟大，但是我们可以从身边的小事做
起，例如：下雨时给没带伞的同学撑伞，或者过马路时我们
可以当爷爷、奶奶的“拐杖”……这些都是体现我们的心灵
美。其实在我们身边，美有很多种，道德行为也是一种美的
体现，而且美也没在大小之分，我们从珍惜发现小美开始滋
养一个大美的生命，时刻准备着把它传递出去给别人。

在第四课和谐美里，陈一冰老师的一句话“没有一个人的完
美，只有一个完美的团队”，让全场陷入深思中，同时也让
我回想起我们班宣传小组出黑板报时，总是听到同学之间的
一些埋怨声，画画的同学会说写字的同学字体写得不够端正，
而写字的同学又会说画画的同学画得不够生动，反正每次的
出黑板报都是在吵吵闹闹中完成的。现在听了陈一冰老师的
话，真的要我们好好学习：一个集体应该有鼓励、支持与沟
通的团体精神，尽管每一个人都不是很完美，但集体里的所
有人汇聚起来，就能展现集体的和谐美和力量。

美是一座山，美是一片海，美是一缕清香，美还是一弯清泉，
美特别需要一双善于发现它的眼睛，其实只要我们处处留意，
美就在你身边。20xx年开学了，就让我们从这里启程，一同播
下爱的种子，一同踏上美丽的人生。
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现在,我终于知道了中学的生活是充实与忙碌的,我们漫游在
知识的海洋中,吮吸知识的甘露,寻找通往理想殿堂的金钥匙,
打开自己的城堡大门!

都说望子成龙,望女成凤,我一定要努力学习,不辜负父母和老
师对我的期望.加油加油再加油!


